



MOTO-CLUB 8.60

Siège social : Chez M. François THIBault

22 Bd Hélène Boucher - 51510 Fagnières

Site web: www.mc860.fr - Courriel: mc8.60@free.fr

Le 26 mars : 10 motos, 15 pilotes et passagères ont répondu présent(es) pour cette "première" sortie nocturne de l'année avec tout comme l'an passé un match de moto-ball à Troyes. Pour certain(es) ce fut une première, sport très physique, les pilotes ne se faisant aucun cadeau, sans nul doute pour de vrais fans de la glisse, de casse-cou et du (gros) ballon rond, nous étions toutes et tous ravis et conquis. Pour le re retour Claudius nous avait préparé une balade de nuit et avec un GPS (exceptionnel), tout ça sous une pluie battante jusqu'à mi parcours. Arrivée sur Châlons-en-Champagne vers 1h du matin.



17 avril : 18 motos, 27 pilotes pour la visite de l'Abbaye de Clairvaux, balade dans l'Aube sur de belles petites routes et par un très beau soleil. Déjeuner puis visite de l'abbaye. Retour comme à l'aller par de jolies petites routes. A Vitry le François : soucis de régulateur sur une bécane, réparation de fortune, mais tout est bien qui finit bien.



21 mai : 12 motos, 16 pilotes et passagères pour aller voir le départ des 24 Heures Solex à Chaumont et passer quelques heures sur le circuit afin de voir, d'entendre et de sentir tous ces solex plus ingénieux les uns que les autres. Plusieurs catégories étaient représentées : les stocks (origines) et les protos (prototypes) moteurs de 50 cm³ refroidis par eau avec pompe manuelle svp. Ce que tout solex est obligé de garder d'origine, c'est l'entraînement à galet de la roue avant. C'est vraiment délirant à voir et à entendre, tout ça manié par de très bons pilotes, attaques et déhanchés sont de mise. Le matin départ à 8h, le soleil au rendez-vous, balade organisée par Claudius et nous avons eu le droit aux routes "herbeuses" et naturellement demi tour sur chemin de terre... Nous adorons tous et attendons à chaque virée des traces d'herbe au milieu des ces belles routes "vicinales".

